

## Schneelast.Reform

Neuberechnung der charakteristischen Schneelast in Österreich

<b>Programm / Ausschreibung</b>	BASIS, Basisprogramm, Budgetjahr 2018	<b>Status</b>	abgeschlossen
<b>Projektstart</b>	01.11.2018	<b>Projektende</b>	31.10.2019
<b>Zeitraum</b>	2018 - 2019	<b>Projektlaufzeit</b>	12 Monate
<b>Keywords</b>			

### Projektbeschreibung

Die derzeitigen Schneelastannahmen sind aus dreierlei Gründen nicht mehr zeitgemäß: Erstens ist die Datengrundlage älter als 30 Jahre. Zum Zweiten unterliegt die Zonenkarte, die den zentralen Baustein der Norm darstellt, einer gewissen Subjektivität und ist im Detail nicht nachvollziehbar. Drittens ist die Anwendbarkeit der Berechnungsvorschrift, die zur Bestimmung der Schneelast in Abhängigkeit der Seehöhe herangezogen wird, für Österreich zu hinterfragen. Das Projekt Schneelast.Reform sollen diese Unzulänglichkeiten durch die Zusammenarbeit von führenden Experten auf Basis der hervorragenden österreichischen Datengrundlage und neuer, wissenschaftlich fundierter, transparenter Methoden durch praxistaugliche und anwenderfreundliche Schneelastangaben ersetzt werden.

### Projektpartner

- Wirtschaftskammer Österreich Fachverband der Holzindustrie Österreichs